

HUMAS

Kodim 0716/Demak Gelar Nobar Final Piala Dunia 2022

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Dec 19, 2022 - 12:40



Giat Kodim 0716/Demak Gelar Nobar Final Piala Dunia 2022

DEMAK – Dalam menyemarakkan perhelatan final Piala Dunia 2022, Kodim 0716/Demak menggelar nonton bareng (Nobar) partai puncak antara Argentina melawan Prancis di halaman Makodim 0716/Demak semalam, Minggu (18/12/2022).

Dengan menggunakan proyektor dan layar yang cukup lebar, Kodim 0716/Demak menyajikan tayangan untuk para pecinta sepakbola, khususnya untuk menyaksikan tim idola berlaga di partai puncak kompetisi sepakbola terbesar yang telah dinanti-nanti.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo mengatakan, euforia kompetisi sepakbola terbesar itu diharapkan dapat dinikmati para pecinta sepakbola, baik anggota Kodim beserta keluarganya, maupun masyarakat sekitar. Terlebih Nobar di Kodim 0716/Demak, dengan tempat yang cukup lapang dan suasana terasa lebih hidup, karena didukung dengan performa audio yang cukup baik.



“Dalam perhelatan Piala Dunia ini, kita berusaha memberikan hiburan yang bisa dinikmati oleh anggota, keluarga maupun masyarakat secara gratis, tanpa dipungut biaya apapun,” ungkap Dandim disela-sela menikmati acara Nobar.

Dandim menegaskan, Nobar yang digelar Kodim 0716/Demak sudah dimulai sejak awal perhelatan pesta bola Piala Dunia. Tapi sampai pertandingan babak semi final, yang menonton hanya anggota Kodim dan keluarganya saja. Baru babak final ini banyak warga yang ikut menonton.

Menurut Dandim, hal tersebut disebabkan jadwal pertandingan yang tidak selalu tayang malam hari. Bahkan banyak pertandingan yang ditayangkan dini hari, sehingga warga enggan untuk menonton dan hanya ditonton anggota yang jaga atau piket saja. Ditambah lagi cuaca yang sering hujan.

“Baru sejak pertandingan final banyak warga yang ikut menonton. Apalagi semalam tidak hujan. Jadi warga sekitar juga ikut menonton disini. Alhamdulillah semua berjalan aman dan lancar,” tutup Dandim.

Dari pertandingan final merebut juara satu semalam antara Prancis melawan Argentina, dimenangkan Argentina dengan drama adu penalti. Prancis menjadi juara dua dan Kroasia juara tiga.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak